

# Rotary: Serving Humanity



## 半田南ロータリークラブ

●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長／山本 慎治 ■幹事／蜷川 勝己 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

●司 会	S.A.A 堀田 敏行君
●ソングリーダー	堀田 敏行君
●国 歌	「君が代」
●ロータリーソング	「奉仕の理想」
●ピアノ	中田 美由紀さん
●ゲスト	米山奨学生 スレイン チャンディーさん

### 会長挨拶

会長 山本 慎治君  
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。



### 出席委員会

第1852回例会 2月5日(火) 天気(晴)  
本日の例会は30名の出席にて、出席率は83.33%です。  
なお、前々回は7名のメーキャップにて100%に訂正します。

### Smiling Box

永田 明世君 都築利全君にお世話になりました。ありがとうございました。  
近藤 敏通君 誕生日祝ありがとうございます。64になります。64はなんとなく中途半端ですよね。例えば65とか70はスッキリします。しかし今年は節目の年です。頑張ります。  
都築 利全君 今日は、女房と父親の誕生日。出かけに父親に「98歳の誕生日おめでとう」と言つてきましたが、女房には「?歳の誕生日おめでとう」とは恐ろしくて言えません。奥様誕生日祝い、ありがとうございました。

岡戸 利直君 2人の誕生日祝いありがとうございました。4日が誕生日の家内は、自分へのお祝いと言ってエジプトへ旅立ちました。私は、本日と来週の例会出席するために留守番役を請け負っています。請負業は、いつの時代も辛いですね！

山本 慎治君 今月は、会員増強月間です。会員一丸となって、会員増強に励みましょう！

川澄 哲裕君 妻の誕生日祝いを頂き、ありがとうございました。妻が温かいところでゴルフがしたい、ということで、1月にグアムのマンギラオとタロフォフォゴルフ場で夫婦入りらずのゴルフを満喫してきました。宿泊したホテルには小さな子供たちを連れた若いファミリーがいっぱいいて、25年前の娘3人の可愛かったことを懐かしく思

い出し、涙ぐむ二人でした。今は、孫がかわいくて仕方ありません。爺馬鹿です。奥様誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。  
松林 信吾君 改めましてですが快気祝いが出せる様になりました。皆様のおかげです。今後とも宜しくお願い致します。  
松島 知幸君 47歳になりました。来年は48歳です。40代もあと少し！がんばります！  
伊藤 亜樹君 芳賀 康宜君 2/3住吉のもちまきに行き、還暦さんのようすみもちをゲットしました。今年は良い年になりますように！チョコは、おそらくです。  
間瀬 貴裕君 新人なのに大変申し訳ありませんが早退します。まだまだ未熟者なのでガンバッテ仕事します。

合計11名 23,000円

### 今月の祝賀

●2月の誕生日祝	岡戸 利直君	近藤 敏通君	伊藤 亜樹君
●奥様誕生日祝	岡戸 利直君	奥様 淳子様	
	松林 信吾君	奥様 美恵様	
	都築 利全君	奥様 浩美様	
	石川 信行君	奥様 八重子様	
	川澄 哲裕君	奥様 洋子様	



### ロータリー情報

担当 川澄 哲裕君



「会員増強について」

### 次回の例会

第1854回例会 南尾張分区 I.M  
2月23日(土) 於:名鉄グランドホテル

## 第26回 会長挨拶

本日は、皆様お待ちかねの「東京ロータリークラブ物語」  
パート3をお話しさせていただきます。

前回は、関東大震災で被災し RI より義援金が 89,000 ドル  
(現在の貨幣価値から計算すると 3 億 5 千 600 万円)  
が送られてきて、びっくりしてその後、ロータリー活動を真面目に取り組んだ。  
と言うところで終わったと思います。

今回は、米山梅吉について触れてみたいと思います。  
東京ロータリーと言えば、米山梅吉を語らずして  
東京ロータリーまた日本ロータリーを語ることが出来ないほどである。

「東京ロータリー 50 年の歩み」という本の中には、  
米山梅吉が日本のロータリーの創立者であることを  
留保すると述べています。

即ち、「日本のロータリアンは、米山梅吉を日本ロータリーの  
創立者であると考える傾向があるが、  
この点については数々の疑わしい事実がある。

その一番の理由は、東京ロータリークラブは  
米山梅吉一人で創立したものではない。

福島喜三次、アメリカ人のウイリアムジョン斯顿の  
3 人で創立したものである」が米山梅吉は、  
東京ロータリークラブ初代会長を 2 期連続。

日本初のガバナーを 3 期連続。  
日満ロータリークラブ連合会長を 2 期連続。

そして大正 15 年日本に地区がまだない時代に 1 年間 RI 理事。

このように、日本の戦前のロータリー運動の中で  
これほどロータリーの支柱となって指導性を発揮したロータリアンは  
米山梅吉を措いてほかに居ないのであります。

このような実質的な判断に基づいて、米山梅吉を日本のロータリーの始祖、  
東京ロータリークラブの創立者と考えることは  
一向に差し支えないと言えるのであります。

伊丹ロータリークラブ  
深川純一  
純ちゃんコーナーより

次回は、先ほど触れた日満ロータリークラブ連合会について  
お話をさせて頂きます。

それでは、これにて「東京ロータリークラブ物語」  
パート3を終ります。

次回を、お楽しみということで会長挨拶とさせて頂きます。